
別記様式（第９条関係） 
 

  議会報告会実施報告書 
開催日時 平成２４年 ５月２０日   １３時３０分 ～ １５時３０分 
開催場所 歴史文化伝承館 
出席議員 司 会 者 髙野 宏議員 

報 告 者 ① 総 務 委 員 会 松澤一雄議員 
荒船 功議員(特別委員会等も含む) 

② 建 設 委 員 会 冨田俊和議員 
        落合芳樹議員(広域議会・議運も含む) 

③ 生活産業委員会 出浦章恵議員 
④ 文教福祉委員会 金崎昌之議員 

記 録 者 大久保 進議員 
参加人数 ３３人 
実施内容 

 
 
 
 

 

１３：３０ あいさつ（趣旨説明） 
      議会報告  ①総務委員会 

②建設委員会 
            ③生活産業委員会 
            ④文教福祉委員会 
１４：３０ 報告に対する質疑・応答 
      意見交換会 
１５：３０ 閉会 

主な意見・

提言等 
 
 
 
 
 
 
 

市役所の駐車・駐輪場を西武線利用者に配慮してもらいたい。 
図書館の駐車場が少ない。 
庁舎・市民会館の工事に地元業者を、材料に地元産木材を使って欲しい。

セメント工場跡地への工場誘致は、どうなっているのか？ 
→交渉中の企業があるとのことだが、議会には詳細な報告はない。 

NHK天気予報で、行楽地の中に秩父を入れるよう働きかけてもらいたい。

インターネット中継の利用状況（アクセス数）は？ 
→昨年 6 月議会から始まり千件以上あったが、今は数百件に減ってる。

議会で不規則発言があった場合はどのようにしているのか。 
→議会運営委員会で協議し、発言の削除や訂正を行っている。 

芸能会館の建設はどうなっているのか？ 
→現在、当局がマスタープランを作成中なので、まだわからない。 

広域市町村圏組合関係としては、有料ゴミ袋の取扱店の支払いを口座引き

落としにできないのか。クリーンセンター建設談合問題・火葬場建設問題

等を市報等で報告すべきではないのかという意見があったので、報告会終

了後、早速、広域組合事務局に要望した。 
その他 

特記事項 
参加人数が少なかったが、これに懲りずに次回も開催して欲しいとの要望

があった。夜間開催でもいいのではないか。PR をもっとすべきだ。 

  平成２４年 ６月 ８日 
 秩父市議会議長 小 櫃 市 郎  様 
 
                     １班 班長 落 合 芳 樹    



別記様式（第９条関係） 
 
  議会報告会実施報告書 
 
開催日時 平成２４年 ５月２０日  １３時３０分 ～ １５時１８分 
開催場所 吉田やまなみ会館 
出席議員 司 会 者 浅海 忠議員 

報 告 者 上林富夫議員、新井重一郎議員、竹内勝利議員 
五野上茂次議員、金田安生議員、逸見英昭議員 
新井康一議員、福井貴代議員 

記 録 者 上林富夫議員、福井貴代議員 
参加人数 １２人 
実施内容 

 
 
 
 
 
 
 
 

１、あいさつ（趣旨説明）    金田安生議員 
１、議会報告 ①総務委員会   新井康一議員 
       ②建設委員会   福井貴代議員 
       ③生活産業委員会 竹内勝利議員 
       ④文教福祉委員会 五野上茂次議員 
１、 質疑・応答および意見交換 
１、その他経過報告 ･市役所、市民会館建て替えについて 福井貴代議員

          ･広域火葬場建設について     金田安生議員 
          ･議会改革について        浅海 忠議員 
 

主な意見・

提言等 
 
 
 
 
 
 
 

・東日本大震災のあと、小中学校防災訓練はレベルアップしたか。 
・“釜石の奇跡”を知っているか、防災教育に活かすべき。 
・小中学校に災害時の食料・水等は備蓄されているか。また、現状を議員

が把握しているか。 
・大規模な竜巻に対する備えが秩父も必要と思うが、どう考えているか。

・火葬場建設は早くやってほしい。 
・市役所、市民会館の合築を考えているようだが、会議室が不足している。

会議室の確保が難しいので検討してほしい。 
・開かれた議会として、報告会はこれからもやった方が良い。 
 

その他 
特記事項 

他市・町議員計３人の視察あり、（本庄市、神川町、美里町） 

  平成２４年 ６月 ８日 
 秩父市議会議長 小 櫃 市 郎  様 
 
                      ２班 班長 金 田 安 生   



別記様式（第９条関係） 
 
  議会報告会実施報告書 
 
開催日時 平成２４年 ５月２０日  １３時３０分 ～ １５時３０分 
開催場所 荒川農村環境改善センター 
出席議員 司 会 者 齋藤捷榮 

報 告 者 総務委員会 笠原宏平  建設委員会 新井 豪 
生活産業委員会 小池 治  文教福祉委員会 江田治雄 

記 録 者 宮田勝雄  山中 進 
参加人数 ２８人 
実施内容 

 
 
 
 
 
 
 
 

司会（齋藤議員） 議会特別委員会による開かれた議会をめざし、初めて

の試みとして議会報告会を開催することを説明し開会宣言。 
あいさつ 
新井豪議員：市議会の意義として執行機関より、提案された諸議題を審

議・審査を行い議決する機関。議会改革特別委員会では議員定数削減、議

会のインターネット中継など改革が進められている。 
報告 
①総務委員会：予算など委員会所管事業について審議された内容の説明 
②建設委員会：道路、河川、市営住宅、駐車場や公園の整備に関する予算

審議の他、水道事業会計の予算、事業について審議された内容の説明。 
③生活産業委員会：付託された議案および予算について、新規事業として

おもてなし観光公社設立など審議された内容について説明。 
④文教福祉委員会：委員会で審議された議案の一覧表を基に、文化、教育、

福祉に関連する諸事業について説明。 
主な意見・

提言等 
 
 
 

 

質問：花見の里の利用方法は― 利用拡大を図っている。 
  ：セメントの跡地利用は― 千人規模の企業誘致を図っている。 
  ：火葬場は― 関係する町会へお願いしている。 
  ：荒川幹線４号線について― 今年度、用地取得費が計上されている。

意見：町会の業務のあり方を考えるべきだ。 
：配布された資料について理解しがたい。 

その他 
特記事項 

 

反省会では、参加人数や町会の声を届けてくれた。他の地域にない取組み

だ。市民と共通した話題の提供。委員会の報告は議案毎の資料の説明と情

報提供が必要。話す時間も今後調整が必要などと意見の一致をみた。 
  平成２４年 ６月１４日 
 秩父市議会議長 小 櫃 市 郎  様 
 
                      ３班 班長 小 櫃 市 郎  


